
Cari amici, 
spero di trovarvi in buona salute e non troppo accaldati. 
Di seguito troverete qualche informazione e qualche considerazione. 
 
1) OPEN WEEK-END all'ISTITUTO VETERINARIO NOVARESE. 
 
SABATO 3 e DOMENICA 4 luglio, dalle 10 alle 18, mi troverete (insieme agli altri componenti dello staff)ad 
accogliervi c/o la nuova struttura veterinaria di Granozzo con Monticello(NO),Strada Provinciale num 9 
angolo via Dante Graziosi. 
Alla fine del 2009 si è già svolta una simbolica inaugurazione del "contenitore"; in seguito e' stata completata 
la dotazione tecnologica e soprattutto si è composta la dotazione organica. 
Sono una 40ina le persone che vi operano, di cui 32 medici veterinari,che coprono tutti gli ambiti di 
intervento della professione a 360 gradi. 
 Da circa 3 mesi e' cominciata l'attività che, progressivamente,raggiungerà il pieno regime nelle prossime 
settimane. 
Sono orgoglioso di segnalare che avrete l'opportunita' di visitare una struttura medico-veterinaria che si pone 
l'obiettivo di erogare tutti I tipi di prestazioni diagnostiche 
e specialistiche dedicate agli animali d'affezione. 
Vi aspetto ! 
 
2) FESTA PROVINCIALE del P.D.L. 
 
Nei giorni 9-10-11 LUGLIO e si terrà a GRIGNASCO(NO). 
Sarò presente sabato 10 o Domenica 11. 
Per 3 sere ci sarà la possibilità di cenare,di ascoltare buona musica, di incontrare iscritti, 
militanti,simpatizzanti, in altre parole la NOSTRA comunità. 
Ci saranno dibattiti politici su temi d'attualità, cui parteciperanno i nostri amministratori comunali, provinciali, 
regionali ed i parlamentari nazionali. 
Auspico che vorrete partecipare numerosi da tutta la provincia...e non solo !!! 
 
3) SERATA SU : GOVERNO CLINICO. 
 
Insieme al dott Angelo Bongo (pres del circolo Progetto di Lavoro - Sanità)ho invitato l'on. Lucio BARANI 
(capogruppo PDL in Commissione Affari Sociali). 
Il collega Barani ci relazionerà sull'iter del testo normativo che e' stato elaborato c/o la  XII Commissione 
(Sanità) della Camera dei Deputati. 
Infatti nel recente passato sono stati numerosi i tentativi di modificare quanto disposto dal Decreto 
Legislativo 502/92 e dal Decreto Legislativo 517/93. 
A titolo di esempio ricordo che questi 2 D.L. hanno determinato la aziendalizzazione della sanità regionale, 
nonché la concentrazione del potere decisionale nell'asse cortissimo: giunta regionale-direttori generali-
primari. 
Vi aspettiamo LUNEDI 12/07 ore 21 c/o l'AUDITORIUM del Villaggio NOVARELLO,via Dante Graziosi 1, 
GRANOZZO con Monticello (NO). 
 
 
4) REGIONE PIEMONTE. 
 
Avrete letto o sentito che sono pendenti alcuni ricorsi al TAR per fare invalidare le elezioni del marzo scorso. 
Accanto a ricorsi pretestuosi ce n'è uno molto pericoloso. 
In estrema sintesi la Lista Pensionati per Cota verrà annullata perché viziata da firme false sia per quanto 
riguarda la accettazione di candidatura (tutti i candidati tranne 2), sia per quanto riguarda le firme che si 
raccolgono a supporto della presentazione della lista stessa (la gran parte). 
Avendo la Lista Pensionati per Cota ottenuto circa 27.000 voti ed avendo Cota prevalso sulla Bresso x circa 
9.000, si rischia l'annullamento della votazione. 
Il 1 luglio (secondo alcuni verrà rimandato al 15/07) il TAR dovrebbe esprimersi circa la speciosa vicenda. 
Nel frattempo la Procura si sta occupando degli aspetti penali a carico di Iovine, artefice di tutto questo 
pasticcio. 
 
A livello locale abbiamo avuto un altro strascico elettorale. 
boniperti aveva fatto ricorso al TAR per chiedere il riconteggio delle preferenze, stante l'esigua differenza tra 
La Rocca e lui : 45 voti. 
La settimana scorsa il TAR ha consentito il riconteggio delle preferenze su 15 sezioni, delle 345 che 



compongono la circoscrizione provinciale di NO. 
Per le 4 sezioni extra-capoluogo nulla da segnalare, ma sulle 11 di NO città c'è molto da dire... 
In particolare su 8 sezioni boniperti non guadagna alcunché e La Rocca perde una 70ina di preferenze. 
Da quanto mi ha riferito La Rocca, sui verbali sono indicati dei numeri che non corrispondono alle preferenze 
espresse sulle schede...letteralmente volatilizzate ! 
La stessa discrepanza si ripropone per 8 sezioni. 
A questo punto vedo solo 2 ipotesi : 
-La Rocca e'stato cosi potente da condizionare 8 pres di seggio, una 40ina di scrutatori e una 20ina di 
rappresentanti di lista (in rappresentanza di tutti i partiti) ad aumentargli i voti; 
-una "manina notturna" ha fatto qualche "utile" correzione mentre gli scatoloni si trovavano in comune prima 
di essere consegnati al tribunale o successivamente, mentre stavano (e sono tuttora) stoccati in un 
capannone industriale di Chieri (che sta in mezzo alla campagna ed è incustodito...visto coi miei occhi). 
Tertium non datur dicevano i latini e lo diciamo pure noi !!! 
La Rocca ha provveduto a presentare un esposto alla Procura per i gravi profili penali che presenta questa 
inquietante vicenda, che non potranno non condizionare gli aspetti amministrativi. 
Un riconteggio totale di tutti i voti attribuiti al PDL nelle 345 sezioni si imporrebbe, cosi come andrebbero 
sentiti almeno gli 8 pres dei seggi in oggetto. 
Il 07/10 il TAR si dovrebbe pronunciare ed è facile immaginare che ci sarà un seguito al Consiglio di Stato. 
Nel frattempo il Consiglio Regionale potrebbe decadere...e si voterebbe l'anno prossimo. 
Un bel casino all'italiana. 
 
5) SITO INTERNET 
 
Vi ricordo di averlo recentemente rivisitato, nei prossimi giorni aggiungerò qualche galleria di nuove foto. 
Visitatelo e, se vi va, commentatelo. 
 
Un caro saluto. 
  
Gianni Mancuso 

 


